

●お知らせ

金子邦彦親睦委員長より、22日の納涼会についてのお話がありました。



●報告

丸山恵美子職業奉仕委員長より、1日9時より武南中学校で行った職業奉仕・青少年奉仕合同事業のキャリア教育出張授業の報告がありました。



●フードドライブ

佐藤進会員が、8月3日にわかこども食堂へエバンスさんとヤザキンメイさんより頂いたお中元などの品々を届けました。石川代表や子供たちがとても喜んで下さいました。川口RCの皆様に、これからもよろしくとのことです。



今週の当番

SAA 大森俊明委員



出席委員 阿部勇二郎委員・出沖幸雄弘委員



ニコニコ委員 米田和弘委員・石井良輔委員



出席報告

本日分	8月1日
会員数	92名
会場参加	51名
Make-Up	28名
出席率	85.87%

幹事報告 大竹純幹事

幹事報告をご覧ください。

- 8月22日の例会は、アルディザンドゥラトリュフでの納涼会になります。15日は休会です。
- 15日10:30より小笠原伯爵邸にて親睦委員会の打合せがあります。
- 28日18:00より離れひら井にて23-24年度決算理事会があります。
- 地区関係で10日に米山記念奨学部門セミナー、17日に青少年奉仕部門・アクト特別推進合同セミナーがあります。
- 川口ローターアクトの8月の例会は8日を予定しています。

例会予定

◎8月22日 納涼会

場 所/アルディザンドゥラトリュフ
開 会/18:00~

※15日は休会です

◎8月29日 定例会

場 所/メディアセブン
開 会/12:30~

卓話:
地区)ローター財団部門委員長
白井靖会員

●事務局

〒332-0012
川口市本町1-18-5 NTTビル1F
TEL 048-222-0124
FAX 048-222-0118
http://www.kawaguchi-rc.com
E-mail krc2770@plum.plala.or.jp

Rotary

国際ロータリー 第2770地区
第11グループ



2024-2025 KAWAGUCHI ROTARY CLUB

Weekly Report

●第3109回 定例会

No.04

2024年8月8日配布

2024-2025 年度
会長: 請川 かおり
幹事: 大竹 純



会長挨拶

会長 請川 かおり

本日は朝から武南中学にてキャリア教育のお手伝いをしてきました。メンバー25名で伺いました。詳細はまたご報告の機会を作りたいと思います。

さて、8月になりました。暑い日が続いておりますが、22日には暑気払いとして、六本木のミッドタウンにあります、トリュフ専門店にて夜間例会を行います。実は2年前の白井年度に予定されていたお店と同じなのですが、おととしの夏というのは、急にコロナ患者が増えて緊急事態宣言が出されてしまった年で、残念ながら、直前で中止になったという経緯がございます。今回の暑気払いは、そのリベンジという事になります。このリベンジにお店側も喜んでくださり、すごく頑張ってくださいています。親睦委員会のメンバーで、自前で試食ランチに行きましたが、世界三大珍味の一つ「トリュフ」という物珍しさだけでなく、本当に美味しいイタリアンです。前菜からデザートに至るまで、すべてのお料理に贅沢にトリュフが使われています。お店のご厚意でいいワインを飲み放題にしてくださいたり、テラスを開放して下さったり、また場所も六本木駅直結で便利です。非日常を味わいに、ぜひご家族とご一緒にお越しになってください。まだ申し込みは間に合いますので、多くの会員の皆様のご出席を親睦委員会とともにお待ちしております。

リベンジでいうと、12月のクリスマス家族会も、増井年度にコロナで中止になった観桜会で行く予定だった、小笠原伯爵邸にリベンジ予定です。こちらも楽しみに。

今思えば、本当にコロナの時は、いろんな事が中止になり、いろんな所に不義理をして迷惑をかけましたが、コロナが5類になってからは、喉元過ぎれば熱さを忘れる、ではないですが、すっかり日常が戻りましたね。とはいえ今も第11波の最中ですし、今日は、精神科のお医者様でいらっしゃる高橋先生にもお越しいただいておりますが、コロナの後遺症に苦しんでいる方がいまだ多くいるのも事実です。後遺症の主なものとしては、疲労感や倦怠感、関節痛や筋肉痛、咳や動悸・息切れ、うつ症状や集中力低下、嗅覚障害や味覚障害、睡眠障害など多岐にわたります。どうしてもベッドから起き上がれなくて、仕事や学校に行けないなど、社会生活に戻るのが困難な方も多くいらっしゃいますし、ある調査では、成人の1~2割が何らかの後遺症を感じている、という報告もあります。

今日の卓話で高橋先生には詳しくお話しいただけるとは思いますが、職場における適応障害やうつ病しかり、コロナの後遺症もしかり、それらに苦しんでいる方を、単なる怠け者、とみなすことだけは避けたいと思います。そのためには、私たち経営者がそれらの病気の機序をちゃんと知ることが何よりの解決になるかと思えます。そしてそれは実は、ハラスメントを避けるための我々経営者側の防御策にもつながっていくと思えます。

今日の卓話は、私が会長年度に1年をかけてやりたい社会奉仕事業であるメンタルヘルスについて知る、第一回目の勉強会です。今日も最後まで例会を有意義に過ごしてください。以上、会長挨拶でした。